

KABAR TERBARU

Satgas Yonif 509 Kostrad Laksanakan Patroli dan Sambang Masyarakat Door to Door di Kampung Amisiga, Intan Jaya

Jurnal Agung - PAPUA.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 11, 2024 - 16:36



Foto: Satgas Yonif 509 Kostrad Melaksanakan Patroli Serta Sambang Masyarakat Secara Door To Door di Kampung Amisiga, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, Papua, Rabu (11/09/2024).

INTAN JAYA- Satgas Yonif 509 Kostrad terus menjalankan tugasnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Papua dengan melaksanakan

patroli serta sambang masyarakat secara door to door. Kali ini, kegiatan tersebut dilakukan di Kampung Amisiga, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, Papua, Rabu (11/09/2024).

Kegiatan patroli ini tidak hanya bertujuan untuk memastikan situasi keamanan di wilayah tersebut tetap kondusif, tetapi juga untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat setempat. Personel Satgas Yonif 509 Kostrad menyambangi setiap rumah warga, berinteraksi langsung, dan mendengarkan keluhan serta kebutuhan masyarakat.



Dantim Tk Koper Satgas Yonif 509 Kostrad, Sertu Jusri, menjelaskan bahwa kegiatan door to door ini merupakan bentuk kepedulian TNI terhadap masyarakat di daerah penugasan.

"Melalui kegiatan sambang ini, kami dapat memahami langsung kondisi dan kebutuhan masyarakat. Kami juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar," ujarnya.

Warga Kampung Amisiga menyambut baik kehadiran Satgas Yonif 509 Kostrad. Mereka merasa terbantu dengan kehadiran TNI yang tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga memberikan rasa nyaman dan aman bagi mereka. Selain itu, dalam kegiatan sambang tersebut, personel TNI juga memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga persatuan dan kerukunan di tengah situasi yang ada.

Satgas Yonif 509 Kostrad berharap, melalui kegiatan patroli dan sambang door to door ini, sinergi antara TNI dan masyarakat dapat semakin kuat sehingga tercipta situasi yang kondusif di wilayah Intan Jaya.